
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

du 3 juillet 2020

Présents     :  BOSSARD  Lucette,  CHAGNEAU  Albert,  EPAUD  Annick,  FERRET  Patrick,   GAZEAU  Agnès,
GRATON Jeannine, GRIMAUD Madeleine, IMBERT Benoît, MOULIN Jacques

Absents excusés :  BUSSON Marie-Jo, FOURNIER Françoise, FOURNIER Joël, GUILBAUD Nicole, PRAIN
Marie-Ange

Après accueil des participants, Jeannine GRATON ouvre la séance à 14 h 30 et laisse la parole à Madame
GIRARD  Marianne,  adjointe.  Élue  dans  l'équipe  municipale  renouvelée  en  mars,  elle  occupe  désormais  la
fonction d'adjointe ayant la responsabilité des associations , elle est donc présente aujourd'hui pour d'une part
se présenter et d'autre part prendre contact avec notre conseil d'administration.

Après un rapide tour de table où chaque membre du Conseil  se présente également, La Présidente
rappelle

– que l'association compte actuellement 324 adhérents dont 153 inscrits à la Retraite sportive

– que, vu la situation sanitaire actuelle, toutes les activités de l'Association ont été annulées

– mais qu'il faut tout de même envisager une reprise à la rentrée de septembre.

ADHESIONS AU CLUB

Les inscriptions se feront de 15 H à 18 h le lundi 14 septembre et le mardi 22 septembre  à la Maison du
Temps Libre, pour le mardi, le bar du foot est sollicité, Mme GIRARD en a pris note et nous recontactera. Etant
donné que les activités du club n'ont pas eu lieu depuis mars, la cotisation annuelle pour 2020 – 2021 est revue
exceptionnellement à la baisse soit 11 €

JEUX DE CARTES – ATELIER MEMOIRE – SCRABBLE

Reprise des activités à compter du 22 septembre     .  

Pour les mardis après-midis, l'équipe d'intendance – tables et service – a été contactée, la majorité des
membres a accepté de reconduire ses fonctions. Un planning lui sera transmis en septembre.

RETRAITE SPORTIVE

Reprise des activités le  7 septembre. Les personnes susceptibles de fournir un certificat médical pour
leur inscription seront contactées directement.



REPAS ANNUEL DE L'ASSOCIATION

Il est programmé le  27 octobre à la Salle d'accueil, celle-ci sera réservée du lundi 14 h au mardi 22 h
ainsi que la salle de tennis de table le mardi après-midi pour les joueurs de cartes. Les services techniques de la
commune seront sollicités pour la mise en place du parquet. Un courrier sera adressé à la Mairie.

Deux traiteurs, SCENARIO LA ROCHE SUR YON et le Restaurant « La Folie » LA CHAIZE LE VICOMTE seront
contactés. Leurs  propositions seront ensuite examinées lors d'un nouveau conseil d'administration.

BALS

Les dates retenues sont les suivantes :

– 27 octobre 2020   lors du repas annuel à la salle d'accueil

– 3 Décembre 2020  

– 7 janvier 2021  

– 4 février 2021  

– 11 mars 2021  

Un courrier sera transmis aux musiciens pour les en informer.

ASSEMBLEE GENERALE  

Elle est programmée le  12 novembre 2020.  Considérant le nombre de personnes attendues, il serait
souhaitable de pouvoir bénéficier , même si ce n'est pas pendant les vacances scolaires, de la salle d'accueil de
10 h à 19 h avec si possible un vidéo projecteur. Mme GIRARD en a pris note et nous fera suivre la décision.

AFFAIRES DIVERSES

– PILATES : Benoît IMBERT précise que durant le confinement, les adhérents ont pu recevoir de leur
animatrice des séances par vidéo. Il semble donc normal de la rémunérer en totalité pour le travail
effectué.

– JEUX DE BOULES : la Présidente rappelle que la Commune met à disposition du Club trois «  rouans »
de boules et que ce nombre s'avère désormais insuffisant pour satisfaire les joueurs de plus en plus
nombreux. Une délégation a rencontré les Municipalités précédentes pour évoquer ce problème,
mais jusqu'à ce jour, elle n'a pas été entendue. Mme GIRARD nous conseille alors d'écrire à nouveau
à la Mairie afin que les nouveaux élus prennent connaissance de cet état de fait.  

– PROCHAIN CONSEIL D'ADMINISTRATION : Aucune date n'est fixée ce jour, elle le sera en fonction
des nécessités.

La secrétaire La Présidente

Lucette BOSSARD Jeannine GRATON

dans le grande salle de la Maison du Temps Libre


